

Bischofsbesuch in der Henne Kaserne

Am 4. Februar 2019 besuchte der Erfurter Bischof Dr. Ulrich Neymeyr die Henne Kaserne in Erfurt. Anlass war die Einladung durch das Katholische Militärfarramt und eine Präsentation unserer Arbeit als Kirche unter Soldaten.



Nach Kennenlernen unserer Räumlichkeiten und des Arbeitsumfelds standen Gespräche mit Verantwortlichen der Henne Kaserne an. Herr Bischof Dr. Neymeyr war sichtlich interessiert und zeigte gegenüber der Arbeit der Thüringer Soldatinnen und Soldaten eine große Wertschätzung. Der Tag der Bundeswehr, der letztes Jahr auf dem Domplatz in Erfurt stattfand, ist ihm ein Anliegen, um damit zu unterstreichen, dass eine Armee niemals ihren Platz aus der Mitte der Gesellschaft verlieren dürfe.



Anschließend bot ein geistliches Programm die Möglichkeit über das Wirken der Katholischen Militärseelsorge als „Kirche unter Soldaten“ ins Gespräch zu kommen. Zum geselligen Zusammensein lud das Katholische Militärpfarramt Erfurt anschließend ein.



Resümierend waren sich wohl alle Teilnehmenden einig, dass die kategoriale Seelsorge einen besonderen Dienst leistet, der sich vor allem in der Suche neuer pastoraler Räume und Angebote erweist, wobei die starke Rückbindung der Angebote in Gemeinschaften gelebten Glaubens unerlässlich ist.

Foto: Bundeswehr

Text: Martin Diewald